
 

 

 
 

COMMISSIONE STRUTTURE 
 

VERBALE N. 08 - RIUNIONE DD. 09.12.2010 
 

 

Apertura ore 18:00 

 

Registrazione partecipanti  

Sono presenti:  Daniele Agapito, Michele Ambrosia, Giovanni Basilisco, Andrea De 

Franceschi, Allen Dudine Furio Frittoli, Tullio Gerloni , Fabio Marassi, 

Alessandro Petruzzi, Giorgio Sponza, Alessandra Tocigl, Pietro Todaro, 

David Vesnaver. 

 

Ordine del giorno  

1) Corso di aggiornamento  

Vengono informati i presenti che è stato organizzato il corso sulle NTC 2008 richiesto e che lo 

stesso avrà inizio il giorno 18 gennaio 2010. Il corso, strutturato in n. 9 lezioni, si terrà al MIB  

nei pomeriggi del martedì presumibilmente dalle ore 14.00 alle ore 18.00 (con possibilità di 

cambiamenti di orario, per esigenze dei docenti). 

Vengono brevemente letti gli argomenti delle lezioni con i relativi docenti, chiarendo che 

manca ancora l’assenso definitivo da parte di due docenti che, quindi potranno essere 

sostituiti. La segreteria dell’Ordine manderà nei prossimi giorni la mail contenente tutte le 

informazioni per l’iscrizione definitiva.  

 

2) Proposta acquisto libri presentata dall’ing. De Franceschi  

L’ing. De Franceschi riprende la mail inviata ai membri della commissione riguardo l’offerta su 

una collana edita da EPC libri su commentari degli Eurocodici in via di pubblicazione in italiano. 

Si decide di proporre al Consiglio dell’Ordine l’acquisto di una copia della collana e si decide di 

veicolare la proposta a tutti gli iscritti, fissando il termine del 14 dicembre per eventuali 

adesioni. 

 

3) Proposte per il gruppo di lavoro/tavolo tecnico, in collaborazione con gli altri Ordini e Collegi 

professionali della nostra Provincia Dopo un breve dibattito sull’Ente con cui si interfaccia la 

Commissione strutture, si analizzano le problematiche derivanti dalla distribuzione sul territorio 

degli uffici con i quali si deve interloquire per le pratiche edilizie. Si propone quindi al tavolo di 

lavoro dell’Ordine degli Ingegneri il tema dello “sportello unico”.  



 

 

4) Varie ed eventuali  

Facendo seguito al dibattito sorto sulla utilità dello sportello unico, vengo riproposte alcune 

casistiche di interventi per i quali non esiste chiarezza sulla modalità di presentazione. Viene 

quindi sollecitata la ripresa della veicolazione, tra i componenti della Commissione, di 

problematiche particolari al fine di giungere tra gli iscritti a proposte univoche di 

comportamento. 

 

Coordinatore:   Alessandra Tocigl  

Consigliere referente:  Salvatore Noè  

 


